

Protokoll über die Gründung einer Wählergemeinschaft

Am 26.03.2013 trafen sich die in der Anwesenheitsliste aufgeführten Personen um 20 Uhr im Bürgerhaus Bimöhlen.

Es wurde dabei die Gründung einer Wählergemeinschaft einstimmig beschlossen.

Es wurde eine gemeinsame Satzung erstellt, verlesen und per Handzeichen einstimmig beschlossen.

Die Satzung wurde von den Gründungsmitgliedern unterschrieben.

Thomas Schultze gibt bekannt, dass Frau Helga Pahl-Hagen erklärt hat, an der Wählergemeinschaft teilzunehmen und bereit ist, ein Amt im Vorstand zu übernehmen. Sie ist aus gesundheitlichen Gründen verhindert.

Gemäß der Satzung wird ein Vorstand in geheimer Wahl gewählt.

- Als 1. Vorsitzenden wird Thomas Schultze vorgeschlagen.
Wahlgang: 3 abgegebene und gültige Stimmen
3 für Thomas Schultze, er nimmt die Wahl an.
- Als 2. Vorsitzende wird Helga Pahl-Hagen vorgeschlagen.
Wahlgang: 3 abgegebene und gültige Stimmen
3 für Helga Pahl-Hagen
- Als Kassenverwalter wird Gerhard Roblick vorgeschlagen.
Wahlgang: 3 abgegebene und gültige Stimmen
3 für Gerhard Roblick, er nimmt die Wahl an.
- Als Schriftführer wird Timo Oppermann vorgeschlagen.
Wahlgang: 3 abgegebene und gültige Stimmen
3 für Timo Oppermann, er nimmt die Wahl an.

Es wird einstimmig per Handzeichen beschlossen, dass am 31.03.13 eine Mitgliederversammlung mit verkürzter Ladungsfrist zur Aufstellung von Kandidaten zur Kommunalwahl stattfinden soll. Dieser Termin ist mit Helga Pahl-Hagen abgestimmt.

Die Einladung wurde sogleich schriftlich verfasst und allen Mitgliedern sowie Frau Pahl-Hagen ausgehändigt.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Der Vorsitzende schließt um 21 Uhr die Versammlung.

Protokoll: T. Oppermann